



Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Néstor Camarillo tomó una decisión personal que tendría que explicar, primero a la prensa; creo que esta búsqueda, de lo que él llama social, la pudo haber hecho meses atrás cuando todavía no había una elección. Segundo, llegó por la primera minoría, gracias al voto del PAN, PRD y PRI y a quienes tendría que darles una explicación. Tercera, a la sociedad que votó por él para llevarlo como un opositor.

“A mí no me extraña que se vaya, desde hace meses le habíamos pedido cuestionar los lamentables hechos que están pasando en Puebla. Él se mantenía distante, sin crítica al gobierno”.

<https://drive.google.com/file/d/1-aqIAXCeYTI8jS4L2H0dASOQtZwxZgo/view>